

■ COUSANCE

VŒUX. Cousance labellisée « ville prudente »

Pour le maire de Cousance, qui a déjà annoncé sa candidature à sa réélection, l'exercice des vœux 2020 était délicat : en campagne, celui-ci ne pouvait pas utiliser la cérémonie municipale pour faire sa promotion, dresser son bilan ou évoquer son programme. Il s'en est donc tenu à une présentation purement factuelle des réalisations de l'année, devant environ 200 personnes et en présence de la députée Danielle Brulebois, remerciant comme il se doit les acteurs du monde économique et associatif de la ville, sans oublier d'y associer le personnel communal, ses adjoints et les conseillers municipaux.

C'est par le film vidéo des événements de l'année, réalisé par le jeune Arthur, qu'a commencé la cérémonie. Puis Christian Bretin a salué les nouveaux arrivants, évoqué l'attractivité de la commune avant d'énumérer les nouvelles installations d'entreprises pourvoyeuses d'emploi et d'activité : la pépinière d'entreprises créée par deux Cousançais



L'équipe municipale et la députée Danielle Brulebois autour du maire, Christian Bretin.

qui accueille deux menuisiers, un spécialiste de la reprogrammation des moteurs et d'équilibrage des trains avant, un carrossier poids lourd ou encore une entreprise spécialisée dans les bagues anti-vol des vêtements. Fin 2018, la ville a aussi accueilli une entreprise spécialisée dans les huiles essentielles ; au cours de l'année, une entreprise spécialisée dans

la rénovation de maisons et prochainement, c'est un dépanneur informatique qui s'y installera. Les travaux de la nouvelle pharmacie devraient enfin être achevés pour l'automne 2020.

Au niveau des réalisations communales, l'année 2019 a vu la fin des aménagements de « Cap à l'ouest » (champ de foire, gymnase, quartier de la gare). « C'était une nécessité et le parc de loisirs En lune est désormais opérationnel », a souligné le maire. Ces aménagements visant à sécuriser et embellir la ville, en plus de la vidéosurveillance, ont permis à Cousance de décrocher le label « Ville Prudente » avec deux cœurs, qui valorise l'engagement en faveur de la sécurité. Les panneaux portant cette mention seront prochainement

installés aux trois entrées principales de la commune.

D'autres travaux ont été conduits en 2019 : la rénovation du système de chauffage de l'église lorsque l'ancienne chaudière a rendu l'âme, en prolongement de la mise aux normes de l'électricité et de la sonorisation ; ou encore la poursuite des travaux sur le réseau d'eau avec la suppression de 32 branchements au plomb. « Les travaux sur les réseaux ont permis à la commune de passer d'un taux de rendement de 54 % en 2014 à 70 % aujourd'hui », a expliqué Christian Bretin. Tous les branchements plomb devraient d'ailleurs disparaître dans les années à venir... Enfin, au niveau de la forêt communale, ce sont 4 500 jeunes arbres qui ont été plantés...

LA BOÎTE À DONS OPÉRATIONNELLE LE 24 JANVIER

Dans la foulée de la « Boîte à livre », qui connaît un beau succès, le 24 janvier, la boîte à dons de la ville de Cousance sera opérationnelle à l'ancien poids public. Le principe de fonctionnement en est le même : chacun peut y déposer les objets (en bon état) dont il n'a plus usage, mais qui pourraient servir à d'autres, qui peuvent s'y servir gratuitement. « C'est un outil qui favorise l'économie solidaire et évite le gaspillage », a souligné le maire.